

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung di Desa Bojongsari Laksanakan Door to Door System untuk Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Oct 21, 2024 - 07:37



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung di Desa Bojongsari Laksanakan Door to Door System untuk Menjaga Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Minggu (20/10). Kegiatan ini berlangsung di Kampung Karikil, Desa Bojongsari, mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan DDS ini, Brigadir Agus menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Di antara himbauan tersebut adalah:

1. Warga dipersilakan menyampaikan keluhan dan masukan terkait situasi kamtibmas kepada Bhabinkamtibmas.
2. Mendorong warga untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.
3. Apabila terdapat kendala atau informasi terkait keamanan, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian melalui nomor WhatsApp Bhabinkamtibmas.
4. Mengajak warga untuk memberikan edukasi kepada remaja dan anak-anak agar menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, serta penggunaan miras dan knalpot bising.
5. Bhabinkamtibmas juga menghimbau agar warga melaporkan segera jika mengetahui adanya dugaan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah mereka.

Menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk menjaga situasi kondusif dan tidak terlibat dalam penyebaran berita hoaks, politisasi isu sara, maupun provokasi yang dapat memecah persatuan.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan DDS ini diharapkan dapat terus meningkatkan partisipasi warga dalam menjaga keamanan serta mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

**Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom,** menyatakan komitmen pihak kepolisian untuk terus melaksanakan kegiatan seperti ini guna menciptakan suasana aman dan tertib di wilayah Desa Bojongsari.